



Edward Vere, Earl of Oxford

1 Zahlreiche Persönlichkeiten werden angeführt, die einige oder gar alle Werke Shakespeares geschrieben haben sollen. Edward de Vere ist einer von ihnen.

- Wer war er? Tragt die wichtigsten Daten und Fakten zusammen und vergleicht sie mit den Lebensdaten von Shakespeare.

*Kommt de Vere als Autor der Werke in Frage?*

2 Lest die beiden Textauszüge gegen die Autorschaft William Shakespeares.

- Welche Begründungen lassen sich entnehmen?
- Welcher Argumentation könnt ihr eher zustimmen? Begründet eure Meinung in wenigen Sätzen.  
- Wenn erwiesen ist, dass Shakespeare..., dann stimme ich zu...

3 Informiert euch über andere Kandidaten, denen Werke von Shakespeare zugeordnet werden (Queen Elisabeth I., Francis Bacon, Ben Jonson,...).

- Sprecht miteinander über mögliche Folgen, wenn tatsächlich bewiesen wurde, dass andere Autoren die Stücke geschrieben haben. Würde es für den Unterricht etwas bedeuten?



Porträt von Queen Elisabeth I

4 Wählt eine der folgenden Aufgaben:

- Schreibe einen Brief aus der Sicht de Veres an Shakespeare. Du bist der Meinung, dass Shakespeare einige deiner Ideen und Geschichten gestohlen und sie als seine veröffentlicht hat. Du möchtest ihm deine Gedanken und Gefühle mitteilen und ihn um eine Erklärung bitten. Der Brief sollte außerdem eine Einführung, in der du dich vorstellst und eine Einschätzung über persönliche Folgen, beinhalten.
- Verfasse einen Dialog, in dem de Vere Shakespeare zur Rede stellt. Bringe Aspekte von de Veres Biografie ein, die dafür sprechen, dass er der wahre Verfasser der Werke ist.

## De Veres Leben

---

Edward de Vere, 17. Earl of Oxford, war ein englischer Adliger und Dichter, der im 16. Jahrhundert lebte. Er wurde am 12. April 1550 in Castle Hedingham, Essex, England, geboren und starb am 24. Juni 1604 in London.

Er stammte aus einer einflussreichen Familie und wuchs am Hofe von Königin Elisabeth I. auf. Schon früh zeigte de Vere eine Leidenschaft für die Künste, insbesondere für die Dichtkunst und das Theater. Er förderte Schriftsteller und Dramatiker seiner Zeit, darunter auch den berühmten Dramatiker und Lyriker Edmund Spenser. De Vere schrieb zahlreiche Gedichte, Dramen und andere Werke, die während seiner Zeit eine gewisse Berühmtheit erlangten. Er war ein wichtiger Vertreter der elisabethanischen Dichtung und hatte großen Einfluss auf die englische Literatur seiner Zeit.

De Vere hatte enge Verbindungen zum Hof von Elisabeth I. und war ein beliebter Hofmann. Er verbrachte jedoch auch viel Zeit auf seinem Landsitz in Oxfordshire und führte ein exzentrisches Leben. Er hatte eine turbulente Beziehung zum Hof und geriet oft in Konflikt mit anderen Adligen und Politikern.

In der heutigen Literaturgeschichte ist Edward de Vere auch als möglicher Autor der Werke von William Shakespeare bekannt. Es gibt Spekulationen, dass de Vere unter dem Pseudonym "Shakespeare" schrieb und dass sein Werk bis heute unter diesem Namen bekannt ist. Obwohl es keine eindeutigen Beweise dafür gibt, dass de Vere tatsächlich der Autor von Shakespeares Werken war, bleibt diese Theorie bis heute ein Thema der Diskussion.

Insgesamt war Edward de Vere ein wichtiger Dichter und einflussreicher Förderer der Künste im elisabethanischen Zeitalter. Sein Werk und seine Persönlichkeit haben bis heute einen wichtigen Platz in der englischen Literaturgeschichte und bieten einen Einblick in die Kunst und Kultur dieser Zeit.